

Hoy, en *La Mirada Crítica* de Telecinco

Feijóo intervendrá mañana contra la ley de amnistía: “Esconderme sería de cobardes, será un honor ejercer mi responsabilidad”

- El presidente del PP confirma su intervención en el Congreso porque se debe a la mayoría razonable “frente a una coalición reaccionaria”, y afirma que esconderse “después de esta tropelía y atropello a nuestra democracia, Estado de derecho y separación de poderes, sería cobarde”
- Critica que la ley de amnistía sea la primera de una legislatura en la que se pretende que en España no haya igualdad, que el Gobierno pueda condonar delitos a culpables “y solo nos falta que culpe a inocentes”
- **Advierte de que no se someterá a los “paripés de comisiones de trabajo” que tiene Sánchez con los partidos independentistas** y que no va a blanquearle. “Tenemos las instituciones, el Congreso y el Senado y no necesitamos comisiones”, destaca
- “Me da la sensación de que Sánchez, además de patrocinar su libro intenta blanquear las reuniones clandestinas en Suiza y Bruselas con mediadores que nadie sabe lo que cuesta, ni quien les paga”. **“Le pediré información al respecto, y si no, lo investigaremos”**, anuncia
- Afirma que la Ley de Amnistía es el primer pago por la compra de la investidura, **“un gran fraude democrático”**, ya que el Gobierno no sólo mentía en las generales, sino que también lo hizo en las autonómicas y municipales, cuando ya estaban negociando la medida
- “La amnistía es corrupción política, porque es conseguir el gobierno de España a cambio de impunidad judicial y deterioro de las instituciones. Aquel que admite la corrupción, comete corrupción”, denuncia
- Confía en el papel de Europa para poder frenar la ley porque los tratados de la Unión obligan a respetar el Estado de derecho y la separación de

poderes en los países miembros, **“Tenemos la expectativa de que se pare porque se van a dejar sin efecto condenas y sumarios de sedición, malversación y terrorismo, algo que es incompatible con los tratados de la Unión”**, señala

- Considera que sigue vigente la propuesta del PP para la renovación del CGPJ, profundizando simultáneamente en su independencia, frente a Sánchez que quiere controlar a sus miembros. **“Estamos hartos de que se manipulen, controles e invadan las instituciones del Estado”**
- Afirma que si el presidente le llama a Moncloa irá, aunque se haya enterado de sus intenciones a través de un corrillo con la prensa “y en una entrevista de televisión”. **“Iré para hablar de España**, no sólo de los asuntos que le interesan a Sánchez”
- Critica que siempre que hay un problema en España, el Gobierno hable de la renovación del CGPJ y que cada vez que haya una confrontación, pida al PP que cumpla la Constitución. **“No deja de ser un chiste de mal gusto”**
- Reclama al ministro Oscar Puente que tenga la mínima educación para ocupar su cargo y que ante los numerosos problemas que están afectando al servicio ferroviario, con obras sin concluir, falta de puntualidad o carencia de trenes e inversiones, **no se dedique a insultar desde su ministerio a otras instituciones. “Hay personas que no están a la altura de la responsabilidad política que deberían ejercer”**
- Reitera su condena a las palabras de Santiago Abascal que van en la misma línea de la estrategia de Sánchez de construir un muro en España. **“No tenemos que ver con estos pronunciamientos, los lamentamos y es un juego a la estrategia de Sánchez de construir un muro desde el Gobierno que le viene bien a Vox”**